

## ☆8月は道路ふれあい1月間☆

「道路ふれあい月間」は、毎年8月1日から8月31日までの1カ月間、道路を利用している皆様に改めて道路とふれあい、道路の役割や重要性を再認識していただくため、いろいろな広報活動を行っております。

今回は、その中から「小学生1日道路パトロール体験会」「働く車展示会」の様子を紹介させていただきます。

### 立派な道路パトロール員！

～小学生1日道路パトロール体験会～

今年の小学生1日道路パトロールは、8月5日（火）に行われ、由良・三瀬小学校から計16名が参加し行われました。はじめに委嘱状の交付式が行われ、計16名のパトロール員が誕生・・・？



最初は現在施工中の「鯉ヶ崎トンネル拡幅工事」の見学を実施。施工方法や各機械の特徴など熱心に耳を傾けていました。特に、みんなが口につけている（防塵）マスクが4万円することにビックリ！しながらも、必要性を理解しているようでした。

見学を終え、いざパトロール開始！

最初はパトロールカーに乗車し無線にて開始報告。パトロール実施後は、異常なしの報告。みんな緊張したかな？

次に徒歩パトロール！真夏の暑い日差しの中、熱心に異常の有無をチェック！日常管理している私たちもタジタジの厳しいチェックマン達。（ゴミが多くて大変だったね！）

最後は、チェックポイントを取りまとめ発表会。

一日ご苦労様でした！



パトロールの結果、異常ありません！どうぞ！

異常発見！直ちに補修を！



### 働く車展示会

7月26日（土）に鶴岡市の銀座通り商店街にて、働く車展示会を行いました。（夏祭りに合わせて。）

体験乗車ができるということで、開始からスゴイ人数が...

約3時間の展示会でしたが、人がとぎれる事がなく、案内や説明している私たちも汗だく。・°・(><)・°・

一番人気は高所作業車の乗車体験。安全带（腰につけるもの）の設置にはとまどったものの、必要性は理解してもらえたかな？



最高の笑顔でパチ！！



※編集後記※

今回は、道路ふれあい月間について紹介させていただくとともに、実施したイベント内容を紹介しました。当日は、どちらも最高の天気にも恵まれ大成功だったのではないのでしょうか？

小学生1日道路パトロール体験会では、徒歩パトロールの重要性を改めて自らが理解する事に。。。

今回のようなイベントを通じて、皆様に道路行政に理解していただくために、説明する立場の自分達が一番勉強になったと実感しました。

Matsuda